



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Armée de Terre
Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan
Direction des formations d'élèves**

Guer, le **04 MAI 2023**

N° 502831 /AMSCC/DFE/EMIA/NP

Cher lauréat,

Je vous adresse mes sincères félicitations pour votre réussite au concours d'admission à l'École militaire interarmes. Elle deviendra dans quelques mois, votre école pour l'année de formation à venir.

Depuis 1961 l'école recrute et forme les officiers de l'armée de Terre issus des corps de troupe. Comme vos Anciens, vous viendrez y affirmer votre vocation, développer votre sens du service, votre esprit de décision et affûter votre détermination à vaincre quelles que soient les circonstances.

Votre scolarité organisée en deux semestres de formation militaire et un module spécifique de culture militaire, sera particulièrement exigeante, et se déroulera pour partie avec chacune des deux brigades. Elle s'articulera autour de quatre dimensions : « autorité – combativité – complexité – humanité ». Cette formation vise à faire de vous de jeunes chefs militaires aptes, dès l'été 2024, à affronter les défis d'un monde complexe, marqué par le retour de la force comme mode de résolution des antagonismes et le durcissement des opérations de combat.

Afin d'aborder dans les meilleures conditions les premiers mois de votre formation, je ne peux que vous encourager à ne pas relâcher les efforts que vous avez entrepris pour le concours. Développez votre condition physique et votre rusticité pour pouvoir très tôt satisfaire aux exigences élevées de l'académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan. Il est par ailleurs impératif que les fondamentaux du niveau chef de groupe soient maîtrisés car la période de remise à niveau sera aussi dense que courte.

Soyez certain que tout sera mis en œuvre pour vous permettre de suivre et réussir votre scolarité dont vous serez le premier artisan par le sérieux et la qualité du travail que vous fournirez et par votre investissement personnel dans la vie de votre promotion.

Vous pouvez être raisonnablement fier de votre réussite à ce concours qui marque le commencement d'une nouvelle étape, exaltante, de votre vie de soldat. Ce n'est en aucun cas un aboutissement mais un véritable départ.

Faites dès à présent vôtre la devise de notre école :

« Le travail pour loi, l'honneur comme guide ».

Le lieutenant-colonel Frédéric Chamaud
commandant
l'École militaire interarmes